



# Nach kurzer Zeit schon zu alt?



45%

Etwa **25 Millionen neue Handys** werden **jährlich in Deutschland** gekauft. Ein Handy wird im Durchschnitt **nur 18 – 24 Monate genutzt**. Dabei funktionieren die meisten Geräte noch.



## Braucht man wirklich so häufig ein neues Gerät?

Wenn der Vertrag verlängert wird, muss man kein neues Gerät erwerben. Einige Mobilfunkanbieter bieten eine Gutanschrift an, wenn man sein Handy weiter nutzt.

[www.handyaktion-bayern.de](http://www.handyaktion-bayern.de)

